Résultats de la consultation du personnel de la HES-SO Valais en vue de l'introduction du certificat COVID-19.

Question 1) Est-ce que l'obligation de présenter un certificat COVID-19 est soutenue par les employé-e-s ?
68 – oui
70 – non
Question 2 : Est-ce que les modalités d'application ci-dessous sont soutenues par les employé-e-s ?
61 – oui
48 – non

Question 3 : Est-ce que l'exigence du port de masque en tant que mesure complémentaire de prudence est soutenue par les employé-e-s ?

82 - oui

27 - non

Remarques

- Tout le monde n'a pas répondu aux 3 questions.
- À la première question les 'ouis' étaient pour un traitement égal pour étudiant-e-s et personnel et pour la mise en place des conditions les plus saines que possible.
- Les 'nons' ne sont pas forcément opposés au vaccin mais sont opposés à **l'imposition** du vaccin ; ils trouvent que cette décision devrait être un libre choix et non pas une obligation, surtout dans notre contexte professionnel.
- Pour la question deux, les gens s'interrogent surtout sur la date du 15 novembre comme fin de la prise en charge des tests salivaires poolés. Ils estiment que si l'obligation du certificat est maintenue au-delà du 15 novembre, la prise en charge des tests devrait l'être aussi. Sinon, il faudrait une nouvelle consultation.
- Les gens s'interrogent aussi sur la nature des sanctions qui pourraient être prises en cas de non-respect des mesures liées à l'exigence du certificat COVID-19.
- Il y a aussi des gens qui estiment que la politique de la HES-SO Valais devrait être identique à celle de l'état du Valais (écoles primaires et secondaires et tous les autres services).
- Il y a eu plusieurs remarques sur le choix du canal (courriel) qu'ils ne trouvaient pas suffisamment anonyme.

(traduction en allemand, voir page suivante)

Ergebnisse der Befragung des Personals der HES-SO Wallis im Hinblick auf die Einführung des COVID-19-Zertifikats.

Frage 1) Wird die Verpflichtung zum Vorweisen eines COVID-19-Zertifikats von den Arbeitnehmenden unterstützt?

68 - ja

70 - nein

Frage 2: Unterstützen die Mitarbeitenden die unten erwähnten Anwendungsmodalitäten?

61 - ja

48 - nein

Frage 3: Wird die Forderung nach dem Tragen einer Maske als zusätzliche Vorsichtsmassnahme von den Arbeitnehmenden unterstützt?

82 - ja

27 - nein

Bemerkungen

- Nicht alle Befragten haben alle 3 Fragen beantwortet.
- Was die erste Frage angeht, so sprachen sich die Ja-Stimmen für die Gleichbehandlung der Studierenden und des Lehrpersonals und für die Gewährleistung möglichst hygienischer Bedingungen aus.
- Die "Nein-Stimmen" sind nicht unbedingt gegen die Impfung gerichtet, jedoch gegen den Impfzwang; in ihnen kommt v.a. zum Ausdruck, dass diese Entscheidung eine freie Wahl bleiben und keine Verpflichtung involvieren sollte, insbesondere in unserem beruflichen Kontext.
- Was die zweite Frage betrifft, so interessiert die Befragten insbesondere der 15. November, an dem die Abdeckung und Kostenübernahme der gepoolten Speicheltests endet. Sie sind der Auffassung, dass, falls die Zertifikatspflicht über den 15. November hinaus beibehalten wird, auch die Abdeckung und Kostenübernahme der Tests beibehalten werden sollte. Andernfalls wäre eine neue Konsultation erforderlich.
- Auch die Art der Sanktionen, die bei Nichteinhaltung der COVID-19-Zertifikatspflicht verhängt werden können, wurden hinterfragt.
- Es gab auch Personen, die der Meinung sind, dass die Politik der HES-SO Wallis mit derjenigen des Staates Wallis (Primar- und Sekundarschulen sowie mit den allen anderen Dienststellen) identisch sein sollte.
- Schliesslich gab es mehrere Anmerkungen zur Wahl des Kommunikationskanals (via E-Mail), der nicht für ausreichend anonym gehalten wurde.